

Presentación

La revista Educación y Educadores es un esfuerzo de la Facultad de Educación de la Universidad de La Sabana, con el fin de contribuir a la configuración y consolidación de la comunidad académica institucional, nacional e internacional, en torno a la pedagogía como saber, el teórico y práctico de la acción educativa. Hacen parte de esta comunidad no solo los colaboradores de la Revista, sino también, y principalmente, los lectores, quienes son en último término los que validan, desde su experiencia y su reflexión personal y colectiva, los contenidos que les son propuestos como conocimientos.

El presente volumen recoge un significativo número de trabajos, que abordan diferentes tópicos de la teoría y la práctica educativa, en sus distintos ámbitos y niveles. Encontramos trabajos referidos a la educación infantil, a la básica y media, y a la educación universitaria. Nuestros colaboradores enfrentan, con acierto y desde su propia perspectiva, algunos de los núcleos problemáticos más relevantes en la discusión pedagógica contemporánea: la formación continua de los docentes, la construcción del saber pedagógico, el aprendizaje de las profesiones, la interculturalidad de la escuela y la función de los medios como agentes educativos. Otros comparten profundas reflexiones acerca de la naturaleza y características de la relación educativa.

La investigación hace presencia de diversas maneras en este número de Educación y Educadores. Ello se percibe en el rigor y sistematicidad de las colaboraciones, en la definición de los objetos y en la pertinencia de los modos de aproximación a su estudio. También en la actitud de los autores de someter a la crítica de la comunidad académica sus conclusiones y propuestas.

Deseamos manifestar un agradecimiento muy especial a nuestro Comité de Arbitraje Científico, por su generosa y desinteresada colaboración en la tarea de juzgamiento de los trabajos recibidos. Han dedicado tiempo para leer, reflexionar y criticar, siempre con la intención de aportar a los autores otros puntos de vista, que les ayuden a mejorar su tarea académica investigadora.

Finalmente, junto con el agradecimiento también a nuestros colaboradores, reiteramos la invitación a la comunidad académica, a fin de que aproveche nuestra Revista para divulgar y someter a crítica sus trabajos.

Ciro H. Parra M.

Director de Educación y Educadores